

Csonka, G. W., Knight, G. J.,
St. Mary's Hospital, London
and Wellcome Foundation
Medical Research Department,
Statistics Section, Beckenham,
Kent: Therapeutic trial of
Trimethoprim as a potentiator
of sulfonamides in gonorrhoea,
Brit. J. vener. Dis. 43,
161-165 (1967).

Urología — Medicina general. 93% de gonorreas curadas con dos dosis diarias de BACTRIM 'Roche'. De 29 pacientes tratados sin éxito con penicilina y otros antibióticos, 25 curaron con BACTRIM 'Roche', entre ellos 3 con clara historia de reacciones alérgicas a la penicilina.

BACTRIM 'ROCHE' IN THE TREATMENT OF GONORRHEA **BACTRIM 'Roche' en el tratamiento de la gonorrea**

BACTRIM 'Roche' fue uno de los tratamientos escogidos para ser aplicado a varios grupos de enfermos del sexo masculino, no seleccionados y que no habían sido tratados anteriormente, afectados de gonorrea uretral. Los tratamientos fueron asignados al azar a un total de 216 pacientes. Se escogió la gonorrea, debido a que en esta enfermedad se puede establecer rápida y fácilmente los resultados y también por el creciente número de casos resistentes a la penicilina y a otros antibióticos. El BACTRIM 'Roche' alcanzó su alto grado de actividad bactericida debida a la sinergia de sus componentes: sulfametoxazoles y trimetoprim. Los diagnósticos se basaron en el examen bacteriológico de los frotis uretrales. Los resultados logrados se compararon con los obtenidos en los tratamientos con penicilina parenteral o tetraciclina.

El BACTRIM 'Roche' fue administrado dos veces por día durante 4 días, y fue posible seguir el progreso del tratamiento en 42 pacientes. Sólo hubo tres fracasos en este grupo, alcanzándose un índice de curaciones del 93%, comparable al obtenido con la penicilina y la tetraciclina: 89% y 92% respectivamente.

Otras sulfonamidas, administradas solas, únicamente alcanzaron un índice de curaciones del 31% y 33%.

En el grupo tratado con BACTRIM 'Roche' no se observaron efectos secundarios y la dosis de dos tomas diarias fue considerada como una ventaja ya que otros tratamientos requirieron una administración más frecuente. De 29 pacientes tratados sin éxito con penicilina y otros antibióticos, 25 fueron curados al administrárseles una fórmula similar a la del BACTRIM 'Roche'. (La preparación utilizada en este ensayo tenía una fórmula ligeramente distinta a la que subsecuentemente se adoptó para el BACTRIM 'Roche', luego de establecerse que producía los mejores resultados). Además, cuando fue administrado a tres pacientes con una clara historia de reacciones alérgicas a la penicilina, no se observaron efectos nocivos.

Los resultados clínicos obtenidos en este ensayo con las preparaciones equivalentes al BACTRIM 'Roche' (actualmente en el mercado) se consideraron como una confirmación de la predicción de laboratorio, en el sentido de que la sinergia demostrada debe estimular los ensayos terapéuticos en infecciones del tracto urinario, respiratorio y digestivo.

* Marca Registrada.